



## **LAMENTAMOS EL HECHO OCURRIDO EN CALZADA LA PAZ Y REAFIRMAMOS NUESTRO COMPROMISO CON LA SEGURIDAD VIAL**

**Automóvil Club Guatemala, AmCham y Fundesa** muestran sus condolencias a todas las familias de los que perdieron la vida en el trágico accidente de tránsito. Hacemos un llamado a la acción urgente a los distintos actores responsables de la seguridad vial para que se mejore la calidad de las vías y carreteras con señalización adecuada; instalar controles de velocidad permanentes en puntos rojos de tramos carreteros; implementar revisiones periódicas y obligatorias de todo tipo de vehículos con el objetivo de velar por el cumplimiento de estándares de seguridad; y avanzar en el diseño de un modelo para hacer viable el Seguro Obligatorio de accidentes de tránsito.

Es imperativo que estas acciones se desarrollen de manera conjunta y coordinada dentro del Plan Nacional de Seguridad Vial, con el objetivo de mejorar la seguridad en nuestras carreteras en el corto plazo y reducir la siniestralidad vial.